

## SUMMARY

# FAKTOR – FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP MANAJEMEN LABA (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2004 – 2008)

Created by SHILFANA

**Subject** : FAKTOR – FAKTOR YANG BERPENGARUH  
TERHADAP MANAJEMEN LABA  
(STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG  
TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2004 – 2008)

**Subject Alt** : FAKTOR – FAKTOR YANG BERPENGARUH  
TERHADAP MANAJEMEN LABA  
(STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG  
TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2004 – 2008)

**Keyword** : Faktor yang Berpengaruh terhadap Manajemen Laba

### **Description :**

Penelitian ini bertujuan untuk mencari hubungan kuantitatif antara variabel manajemen laba sebagai variabel dependen dengan variabel kepemilikan institusional, ukuran perusahaan, profitabilitas sebagai variabel independen. Penelitian ini dilakukan berdasarkan data yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan periode selama 5 tahun (2004 – 2008) dan data tersebut diolah dengan bantuan computer.

Pengukuran menggunakan metode analisis data yang terdiri dari: uji asumsi klasik, uji hipotesis, uji t dan uji F.

Uji normalitas menunjukkan data dikatakan berdistribusi normal. Uji autokorelasi menunjukkan tidak terjadi autokorelasi dalam model regresi berganda. Uji multikolinearitas menunjukkan bahwa tidak terdapat multikolinearitas. Uji heterokedasitas menunjukkan tidak terjadi heterokedasitas pada model regresi berganda. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa model regresi ini terbebas dari asumsi klasik.

Penelitian menyimpulkan jika diuji secara parsial bahwa kepemilikan institusional berpengaruh secara signifikan terhadap manajemen laba, untuk ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba sedangkan untuk profitabilitas berpengaruh secara signifikan terhadap manajemen laba. Berdasarkan uji secara simultan atau bersama kepemilikan institusional, ukuran perusahaan dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba.

**Date Create** : 12/02/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200712041

**Collection** : undergraduate\_200712041  
**Source** : Undergraduate these economi of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright@2015 esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor